



## 1959 -2009 Escuela de Agrícolas de Valencia

Hace ahora 50 años, se creó en Valencia la Escuela de Peritos Agrícolas, según Decreto de 16 de julio de 1959, que más tarde -en 1972- paso a denominarse Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola (EUITA) de Valencia incorporándose a la, en aquel momento, naciente Universidad Politécnica de Valencia (UPV).

Hoy, la actual Escuela Superior del Medio Rural y Enología (ETSMRE) cumple su cincuenta aniversario, coincidiendo con el centenario de la profesión Agrícola Colegiada en Valencia (COITAVC).

## 50 años formando ingenieros para el campo



Bajo el lema "50 AÑOS FORMANDO INGENIEROS PARA EL CAMPO" la escuela abre sus puertas a los eventos, que con motivo de su quincuagésimo aniversario, tienen por objeto reunir a antiguos directores, profesores y egresados en un ambiente de festividad.

Tras una amplia participación, el personal de la Escuela ha dado su voto al logotipo que nos acompañará a lo largo de este año. En dicho logo se integran el antiguo escudo de la escuela y el actual.

La Web de la Escuela, [www.etsmre.upv.es](http://www.etsmre.upv.es), recoge ya un espacio en el cual se irán incorporando las distintas actuaciones a realizar: Programa de Actos, Concursos, Exposiciones...